

＊ ＊ 運動会のスローガンが決定しました ＊ ＊

5月19日の児童会役員の話し合いで、運動会のスローガンがきまりました。涼香さん、未香さん、優来さんのありがとうございます。

「笑顔輝く平久保っ子
心をひとつにゴールをめざして突き進め！」

5月30日から運動会に向けての取り組みが始まっています。幼稚園児の夏さんから小学校最後の運動会の未香さん、優来さんも一生懸命頑張っていますので、応援をよろしくお願い致します。

☆ 今年の読書冊数の目標は ☆

4月13日に図書・掲示委員会主催の「読書っていいな！集会」が行われました。香恋さん、飛優さん中心に読み聞かせのアトラクションもありとても楽しい会になりました。



個人の目標冊数

- 夏：120冊
- 漣：200冊
- 八雲：170冊
- 香恋：150冊
- 宇良：170冊
- 飛優：120冊
- 涼香：120冊
- 優来：100冊
- 未香：110冊

目標冊数に達成できるように計画的に借りましょうね！！

☆ 夢実現プロジェクト 始めています ☆

5月19日に5・6年生、23日に3・4年生を校長室に招いて、「将来の夢のこと、今なぜ、学校で勉強しているのか」等々、話をしました。

子ども達は、「今なぜ、学習をするのか？それが、自分の将来にどのように結びつくのか」が分かれば、自ら、学習に取り組む姿勢が変わります。是非、自分から進んで夢に向かって目標の持てる子に育てていきたいと思ひます。

☆ 地域の方々に感謝します ☆

◎朱盛三千弘さん……総合的な学習の時間に三味線の指導をして頂いています。

◎画王さん(伊藤昭久)……遠足の時にモズク採りを一緒に頂きました。

幼稚園の園舎に「ひらくぼ幼稚園」と書いて頂きました。

◎河上真一・咲子さん……毎週木曜日の朝、読み聞かせをして頂いています。

◎青猫塾の高浜さん……毎週金曜日、通える子ども達が勉強を見て頂いています。

子ども達が地域の方々に本当に大切にされていることを実感しています。ありがとうございます。

お詫び：5月に学校だよりを発行することができませんでした。申し訳ありません。

☆ スーパー平久保っ子をめざして ☆

1. ありがとうの心
2. もったいないの心
3. おかげさまの心
4. 思いやりの心
5. ゆるす心
6. 反省する心
7. 親を大切にする心
8. 友達を想う心



5月9日に教育相談の全体集会にて、めぐみ先生から8つの心について話がありました。

8つの心の中で子ども達が、一番大切な心は？と質問するを「親を大切にする心」と答えていました。子ども達の親に対する優しさが嬉しかったです。

子ども達が8つの心が育ち、スーパー平久保っ子になることを応援しています。

☆ 保健行事が無事終わりました ☆

5月31日に内科検診が終わり、子ども達の健康に関する保健行事が、無事に終了することができました



家庭では、検査結果を受けて早めに治療するようにお願いします

